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La Mongolfiera protesta contro quello che definisce uno “scempio ambientale ad Assisi”

Endurance, lo stadio delle polemiche
Il sindaco replica alle accuse: “Un’occasione per la città”

MASSIMILIANO 
CAMILLETTI

ASSISI - La lista della
Mongolfiera, rappresentata in
consiglio comunale da Franco
Matarangolo, denuncia, nel nuo-
vo numero del proprio periodi-
co d'informazione, lo "scempio
ambientale" che potrebbe con-
cretizzarsi a poche centinaia di
metri, in linea d'aria, dalla basi-
lica di San
Francesco con
la realizzazione
dello stadio di
endurance. "La
giunta Ricci-
Bartolini sta in-
fatti per dare il
via - viene spie-
gato dai rappre-
sentanti della
Mongolfiera -
alla costruzione
di uno stadio di
10mila metri
quadrati dove
verranno effet-
tuate gare di en-
durance eque-
stre. 
La struttura, che
dovrebbe rima-
nere in piedi per
dieci anni, sor-
gerà in pieno
cono panorami-
co, nella diret-
trice che va dal sacro convento a
villa Gualdi. E' uno schiaffo ul-
teriore al delicato tessuto am-
bientale che comprende Assisi e
la pianura. A quanto ci risulta -
viene aggiunto - non sono anco-
ra stati depositati, negli uffici
competenti, i progetti per la rea-
lizzazione dell'opera, ma in com-
penso è partita una campagna
pubblicitaria su scala nazionale,
con tanto di brochure informa-
tive e immagini virtuali dello sta-
dio. Si sta ripetendo insomma
quanto accaduto con la realizza-
zione della mattonata: prima le
opere, poi le autorizzazioni. Di
questo passo la giunta, già re-
sponsabile di una pesante ce-
mentificazione in tutto il territo-
rio comunale, lascerà un altro se-
gno di devastazione. E visto che
l'operazione costerà circa un mi-
lione e mezzo di euro vengono
spontanee alcune domande:
Cosa c'è dietro? Chi ci guada-
gna? A chi conviene?".
Il movimento La Mongolfiera
chiama quindi alla mobilitazione
tutti i cittadini del comune di
Assisi che hanno a cuore il ri-
spetto della natura e dell'ambien-
te.
"Il cattivo gusto cui fa ricorso la
Mongolfiera nel suo foglio infor-
mativo per criticare il nostro ope-
rato ha superato ogni limite di
buon senso - è il commento del-
l'amministrazione comunale -.
Alla gara ippica internazionale di
regolarità "Endurance 2007"
parteciperanno oltre 30 Paesi e
sono previsti numerosi eventi,
con un indotto interessante in
termini culturali, turistici e ed
economici, che molti operatori

GIOVANNI ZAVARELLA

SANTA MARIA DEGLI ANGELI
- E' appena spento la eco dello spet-
tacolo di Christian De Sica che già
si annuncia quello di Vanessa
Incontrada in “High Society - Alta
Società”. 
L'appuntamento è previsto per i gior-
ni  27/28 febbraio  e 1° marzo 2007
presso il Lirick Theatre di Santa
Maria degli Angeli. 
Si tratta di uno spettacolo che si av-
vale delle musiche di Cole Porter,del-
la regia di Massimo Romeo Piparo e
di un cast di oltre 20 tra attori ,can-

tanti e ballerini. Il filo conduttore è che
' la gelida ereditiera Tracy Samantha sta
per sposare un altrettanto gelido e no-
ioso industriale , ma l'arrivo inaspetta-
to dell'ex marito Ck Dexter Haven, un
compositore di musica jazz ancora in-
namorato della sofisticata e bellissima
Samantha , manda all'aria il piano son-
tuoso e aristocratico matrimonio. 
Tutto si svolge il giorno della vigilia, e
soprattutto la notte precedente , con la
"partecipazione" di numerosi personag-
gi: una sorellina invadente, lo zio play-
boy, e soprattutto un'affascinante gior-
nalista , venuto insieme alla partner fo-
tografa, per lo scoop sulle nozze da jet
set'.

IL MUSICAL

I consiglieri Brozzetti e Aristei presentano le richieste al sindaco

hanno già apprezzato. Per allesti-
re il "campo tecnico", che verrà
smantellato dopo una decina di
giorni, è stato previsto un prato ver-
de drenante, di circa 3 ettari, in
prossimità del fiume Tescio. Stiamo
parlando - viene puntualizzato - di
un prato verde sul quale troveran-
no posto, per pochissimi giorni,
strutture tecniche e stand smonta-
bili a supporto della gara ippica e
per l'accoglienza di sportivi e ospi-

ti”. E' proprio vero - conclude la
nota dell'amministrazione guidata
dal sindaco Ricci - che l'erba del
vicino è sempre più verde e
Matarangolo, preso dall'invidia per
tutto quello che stiamo facendo,
ora se la prende anche con i pra-
ti verdi che, a suo dire, deturpe-
rebbero l'ambiente. Non ci sono
più parole per commentare  cer-
te dichiarazioni. Resta solo il si-
lenzio".

Appuntamento al Lyrick

con Vanessa Incontrada

Bastia, le liste civiche:

“Il nuovo prg si ispiri alla qualità”

Un momento di una gara di Endurance

BASTIA UMBRA -
Rappresentanti di associazioni,
imprenditori, professionisti. 
Ma anche tanti semplici cittadi-
ni, inte-
ressati a
conosce-
re il fu-
turo svi-
luppo di
B a s t i a
Umbra,
h a n n o
recente-
m e n t e
p r e s o
parte ad
un con-
f r o n t o
pubbli-
co sul
n u o v o
piano re-
golatore che ve-
drà la luce, con
ogni probabilità,
entro la fine del
prossimo anno.
L'enfasi che ha
accompagnato la
presentazione
delle linee che
ispireranno il piano, ora in fase
di definizione, non ha affatto tra-
volto i rappresentanti delle liste
civiche Rosella Aristei e Adriano
Brozzetti in quanto tutti i prin-
cipi fondamentali enunciati era-
no già alla base del piano elabo-
rato dal professor Ceccarelli nel
1996. 
Le uniche novità sono solo quel-
le che derivano dalla doverosa ap-
plicazione della normativa regio-
nale, sulla quale peraltro Bastia è
in netto ritardo. Il professor
Nigro, che guida la squadra che

sta lavorando al nuovo Prg, ha
dedicato molta attenzione alla
qualità, alla bellezza e all'identità
del nostro territorio. 

Perché al-
lora, que-
sta mag-
gioranza
da quando
è al gover-
no  della
città, ha
puntual-
m e n t e
bocciato
tutte le
moz ion i
presentate
dalla mi-
n o r a n z a
che pure
miravano
ad un mi-

glioramento del-
la qualità, dell'ar-
redo, dell'identi-
tà e della viabili-
tà cittadina? 
Insomma la
maggioranza pre-
dica bene ma raz-
zola male.

Speriamo - concludono Aristei e
Brozzetti - che al professor Nigro
non tocchi la stessa sorte tocca-
ta nel 1996 al professor Ceccarelli
i cui nobili e condivisibili prin-
cipi ispiratori del Prg sono rima-
sti lettera morta e sacrificati al-
l'altare del "Dio Mattone".  
Quei sani principi sono diventa-
ti fantasmi che vagano da un pa-
lazzo all'altro, da una buca all'al-
tra, da un ingorgo all'altro, per
volontà dei nostri amministrato-
ri, pieni di chiacchiere e vuoti di
fatti".

“Non ci si faccia

attrarre troppo 

dalla politica

del costruire

senza criterio”

BETTONA - "Legambiente ri-
conosce al già sindaco di
Bettona Stefano Frascarelli se-
rietà e onestà intellettuale pre-
cisando però che l'associazione
non è un partito, né può esse-
re in alcun modo essere consi-
derata facente parte di uno
schieramento elettorale". 
Così Lauro Ciurnelli, presiden-
te del circolo perugino di
Legambiente, intervenuto l'altra
sera a Passaggio nel corso di un
incontro sui problemi ambien-
tali legati alla massiccia presen-
za sul territorio di stabilimenti
zootecnici. 
"Ho testimoniato l'esperienza e
l'impegno della giunta
Frascarelli nella tutela dell'am-
biente avendo partecipato ai la-
vori della commissione per
l'adeguamento del regolamento
comunale in materia di igiene.
L'aver poi consegnato al nucleo
operativo ecologico dei carabi-
nieri tutti gli "incartamenti" af-
finché venissero condotti tutti i
controlli del caso è stato un at-
to di grande dignità e corag-
gio". 

Bettona,
Legambiente:
“Buon lavoro

con Frascarelli”

Una veduta di Bastia Umbra


